



SlowUp Valais



Crédit photo : SlowUp Valais

Le mélange proposé par le slowUp est aussi simple qu'attrayant: des parcours plats accessibles à tous entre Sierre et Sion, des paysages et des villages typiques, des aires d'animation où recharger ses batteries, s'informer et s'amuser.

La recette attire chaque année près de 20'000 personnes. La balade est avant tout familiale. Trois boucles aller-retour de 8, 13 et 17 kilomètres, à combiner au choix de

chacun, permettent de moduler les distances, et de répondre à toutes les attentes, qu'elles soient purement conviviales ou plus sportives.